ÉCONOMIE. Trophées de l'économie normande le 16 mai à Caen

Cinq entreprises manchoises nominées

LES ORGANISATEURS des

Trophées de l'économie normande ont dévoilé les vingtcinq entreprises nominées. Cinq sont de la Manche. La cérémonie aura lieu le jeudi 16 mai à l'Insa de Rouen.

En organisant ces trophées depuis 2017, I'AD Normandie (l'agence de développement créée par la Région Normandie) offre « aux entreprises régionales la possibilité d'accroître leur visibilité et d'accélérer leur projet de développement ». « Ce concours permet de mettre en lumière des savoir-faire locaux, de fédérer les réseaux d'acteurs du territoire autour de projets exemplaires et enfin, d'offrir aux lauréats l'occasion de bénéficier d'un prix financier de 10 000 €, de journées de conseil et de formation ».

Acunature

Vétérinaire du centre Manche, Nayla Chérino-Parra, a inventé un bracelet d'acupuncture. Un soir, autour d'un apéro, cette vétérinaire adepte de la médecine douce essaye de soulager un ami d'un mal de dos en appuyant sur les points d'acupuncture de la cheville. C'est alors que lui vient l'idée d'inventer ce bracelet se portant à la cheville, en cuir de liège comprenant deux billes de bois : « Easy DaDa est un dispositif qui agit sur le potentiel naturel. » Acunature est nominée dans la catégorie innovation.

Fastpoint

Dans la catégorie innovation aussi, le Cherbourgeois Vincent Auvray a créé Fastpoint, une borne qui permet à des usagers de télécharger sur leur smartphone toute sorte de divertissement (même un film), en moins d'une minute, grâce à l'application du même nom. Le système est loué à des clients tels que Total, SNCF, RATP, qui proposent ensuite le service en payant ou gratuitement à leurs clients. L'objectif de Vincent Auvray est d'atteindre 3 000 bornes Fastpoint dans le monde d'ici cinq ans.

Maroquinerie du Cotentin

Virginie Jeanne-Lobstein, ar-

tisan d'art, a créé son auto-entreprise à Saint-Georges-de-Bohon en 2011 sous le nom de Créat Cuir. Puis en 2016, par une meilleure visibilité, cela devient Maroquinerie du Cotentin. Sa sœur Cécile Jeanne (web-designer) I'a reioint dans cette SARL. Afin de répondre à une clientèle de VIP et d'enseignes de luxe, les cogérantes ont décidé d'investir dans un local plus grand, à Ancteville, près de Coutances. Elles s'v installeront courant avril. Elles ont été nominées dans la catégorie Création.

Mauviel

Dans la catégorie made in Normandie, Mauviel (labellisée entreprise du patrimoine vivant) de Villedieu-les-Poêles invite les visiteurs à In Situ 1830, un lieu unique et original. au sein de sa manufacture de cuivres, qui vous permettra de vivre une expérience globale. In Situ 1830 est un lieu dédié aux échanges et à la découverte des saveurs. les Chefs Mauviel 1830, organisent pour vous ces moments de partage, ludiques et conviviaux autour d'ateliers culinaires.

Scop Le Messageur

Dans la catégorie enjeux de demain a été nominée la Scop Le Messageur, fondée en 2012 à Cherbourg par Samuel Poulingue (ancien animateur socioculturel qui s'est passionné pour la question des handicaps et de la malentendance dès 2008, au sein de l'Association des Devenus Sourds et Malentendants de la Manche) et Jean-Luc Le Goaller (papa d'un enfant autiste et sourd qui s'est mis, par la force des choses, à travailler sur la communication des sourds et malentendants oralisant, au sein de son association Polycom). Ils expérimentent et commercialisent des solutions adaptées aux besoins, directement, avec les personnes concernées

Jean-Philippe MASSIEU

► Un prix spécial du public est proposé en nouveauté 2019. Votez en ligne via le site www.tropheeseconomie-normande.fr.



→ Cécile Jeanne (à gauche) et sa sœur Virginie Jeanne-Lobstein ont créé la Maroquinerie du Cotentin dans l'atelier de Saint-Georges-de-Bohon. Elles déménageront sous peu à Ancteville, près de Coutances.